



Communiqué du SNESUP-FSU de l'Université de Strasbourg

(Communiqué de presse du 19 février 2018)

Ce 17 février 2018, alors que se tenait la Journée Portes ouvertes de l'Université de Strasbourg, des inscriptions ont été taguées sur les murs de plusieurs bâtiments. Celles-ci formulaient explicitement des menaces contre l'intégrité physique du président de l'université.

Le SNESUP-FSU condamne fermement ces inscriptions comme il condamne toute forme de violence - en particulier toute attaque "ad hominem" contre un membre de la communauté universitaire - et toute action de vandalisme qui dégrade notre outil de travail au service de l'accès de toutes et tous à l'enseignement supérieur.

Les campus universitaires ne doivent pas servir d'exutoire à une violence stérile. L'université doit être le lieu de débats contradictoires constructifs et respectueux de la démocratie.